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Résumeé :

Il n’est pas faile pour un écrivain de 1’accident islamique d’etre connu pour sa
réputation dans I’est — ouest et d’enregistrer ses production avec des modeles
de littérature, si ce n’était pas sa production et ses idées et ses visions ses
opinions critiques, pour 1’informer de ce statut et lui attribuer ce status
caractérisé par une méthode intégrative descriptive analytique Basée sur le
double démontage et structure tel qu’il est présenté dans le premier et note et
compare puis recontstruit a traves les conclusions générent de Jugements
accompagnés avec des inférences.

Mots-clés : écrivain — I’accident islamique — littérature — méthode intégrative
— le double démontage et structure — inférence.

Abstract :

It is not easy for a writer from the islamic west to be famous for the western
orient record his productions with the models of literature of his age if his
production and ideas and vision of cast to inform him this status and garanted
the status of characterized buy an integrated method descriptive analysis
Based on the bilateral dismantling and installation, in the first, notes,
compares and reconstructs through the conclusions that result in Judgments
with an inferences.

Key words : writer — islamic west — literature — integrated method — the
bilateral dismantling and installation — inferences



